

Vos questions / nos réponses

Prise de sang

Par [Sauf](#) Postée le 12/10/2022 18:51

Puis je faire une prise de sang 3 jours après avoir été testée positif au cannabis?

Mise en ligne le 13/10/2022

Bonjour,

Nous ne comprenons pas très bien ce qui motive votre question.

Rien ne vous empêche de demander une prise de sang après un dépistage positif au cannabis que nous devinons salivaire.

Dans le sang, le THC un test peut être positif 2 à 8h dans le cas d'un usage occasionnel (jusqu'à un joint par semaine) et jusqu'à plus d'un mois après la dernière consommation dans le cas dans le cas d'un usage intensif et quotidien.

Nous vous joignons ci-dessous le « Tableau des durées de positivité ».

Si vous souhaitez apporter des précisions à votre question, nous sommes joignables de façon anonyme et gratuite au 0 800 23 13 13 de 8h à 2h ou par chat via notre site de 14h à minuit.

Bien cordialement

En savoir plus :

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)